

## **Surga Dijamin oleh Kesetiaan pada Perjanjian**

*Demi Nama Allah Yang Maha Kuasa, Tuhan surga dan Raja segala bangsa.*

Anak-anak Cahaya,

Biarkan hati kalian tersentuh oleh kebijaksanaan zaman dahulu dan cahaya wahyu ilahi. Jadilah pencari kebenaran yang selalu bersemangat untuk mendekati diri pada jalan kebenaran dan memperkuat iman kalian kepada Yang Maha Kuasa.

Ketika pertemuan pertama saya dengan beberapa anak Cahaya terjadi pada tanggal dua Juni (2023), saya menyatakan kepada mereka: "Jangan ragu akan masa depan kalian. Jika kalian setia pada perjanjian kalian, kalian akan berjalan di surga."

Izinkanlah kata-kata itu bergema dalam jiwa kalian, menerangi jalan yang kalian tempuh. Mereka dapat menjadi pengingat bahwa hidup kalian bukanlah momen kecil dan fana dalam alam semesta, tetapi hidup yang penuh tujuan dan makna. Ini adalah anugerah dari Allah Yang Maha Kuasa. Kalian dipanggil untuk berjalan dengan keyakinan yang teguh, dipandu oleh cahaya iman kalian dan keteguhan pengabdian kalian pada kehendak Allah.

Keraguan sering kali menyusup ke dalam hati dan pikiran orang yang beriman. Ujian dan cobaan hidup terkadang dapat mengaburkan pandangan kalian, melemparkan bayangan pada jalan yang kalian tempuh. Ketahuilah, saudara-saudaraku, bahwa keraguan adalah musuh keyakinan, dan ketakutan adalah lawan iman.

Tidak meragukan masa depan kalian bukan berarti memiliki kepastian yang sombong, tetapi lebih merupakan kepercayaan yang rendah hati yang datang dari kehidupan yang dijalani sesuai dengan perjanjian kalian. Itu adalah kepercayaan pada hikmat dan rahmat Pencipta kita, yang telah menjanjikan pahala abadi bagi kalian di Kerajaan Cahaya-Nya jika kalian tetap setia pada kewajiban suci kalian.

Saya memanggil kalian untuk menghormati perjanjian kalian, menjunjung tinggi nilai-nilai dan prinsip-prinsip yang menjadi inti eksistensi kalian. Melalui pemenuhan perjanjian kalian, kalian dapat menemukan ketenangan di tengah kekacauan, kekuatan di hadapan kesulitan, dan harapan ketika kegelapan menyelimuti kehidupan kalian.

Berjalan di Kerajaan Bapa bukanlah mimpi yang jauh, anak-anak yang terkasih. Itu adalah pemahaman akan takdir sejati kalian, puncak dari kehidupan yang dijalani sesuai dengan petunjuk Allah. Surga bukanlah wilayah yang tidak tercapai; itu adalah keadaan yang hidup, keadaan harmoni sempurna dengan Sang Pencipta; itu adalah tempat fisik di hadapan-Nya yang spiritual.

Biarkanlah hati kalian dipenuhi oleh harapan dan keberanian, mengetahui bahwa masa depan kalian aman saat kalian tetap setia pada perjanjian kalian. Di saat keraguan datang, berpalinglah pada doa dan refleksi, mencari petunjuk dari Yang Maha Kuasa. Perkuatlah tekad kalian dan tetaplah teguh di hadapan godaan dan cobaan.

Undangan telah diperpanjang kepada semua orang yang mencari kebenaran. Mereka yang menemukannya dan hidup olehnya, dijamin mendapatkan pahala kebahagiaan abadi. Itu

adalah bukti dari rahmat dan kasih tak terbatas Sang Pencipta, yang menginginkan keselamatan dan kebahagiaan abadi setiap orang di hadapan-Nya.

Saat kalian melanjutkan perjalanan di dunia kalian, peganglah teguh kata-kata yang telah diucapkan, karena kata-kata itu dapat menjadi sumber harapan dalam dunia yang sering mencoba untuk memadamkan cahaya iman. Jangan ragu akan masa depan kalian, karena jika kalian tetap setia pada perjanjian kalian, kalian akan berjalan di surga.

Semoga kasih karunia dari Yang Maha Kuasa memandu kalian, melindungi kalian, dan memberikan kalian kekuatan untuk tetap setia hingga akhir. Dan semoga hati kalian selalu dipenuhi oleh sukacita yang datang dari pengetahuan bahwa masa depan kalian aman dalam dekapan kasih Sang Pencipta.

<https://messageoflight.org/>